
CHRISTA KRANZL ST. PÖLTEN, am 30. September 2004 

LANDESRAT LANDHAUSPLATZ 1, 3109 ST. PÖLTEN 

 

TEL: 02742/9005-12340 DW; FAX: 13530 

 
Herrn 
Präsidenten des NÖ Landtages 
Mag. Edmund Freibauer 
Im Hause 

betr.: Anfrage des Abgeordneten Weiderbauer betreffend Kosten der Fa. Wentner- 
         Havranek bezüglich Anhörungen für Führungspositionen im Schulbereich 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, 

zur Anfrage des Abgeordneten Weiderbauer vom 30. Juni 2004 darf Folgendes 

festgehalten werden: 

 

Zu Punkt 1.: 

Im Jahr 2002 sind € 67.857,63 angefallen, im Jahr 2003 sind € 73.764,24 angefallen. 

 

Zu Punkt 2.: 

Im Jahr 2003 wurden 336 Anhörungen durchgeführt, im Jahr 2004 wurden bisher 258 

Anhörungen durchgeführt. 

 

Zu Punkt 3.: 

Der Landesschulrat für Niederösterreich hat im Jahr 1993 die Grundlagen für ein 

Anforderungsprofil für Bundesschulen erarbeiten lassen, im Kollegium beschlossen und 

in Auftrag gegeben. In weiterer Folge wurden die Firmen Wentner-Havranek und 

Neumann (Röhrenbacher) zur Anbotlegung eingeladen. Der Landesschulrat für 
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Niederösterreich hat die Firma Wentner-Havranek mit der Durchführung des Objekti-

vierungsverfahrens beauftragt. 

 

Aufbauend auf dieser Grundlage hat die NÖ Landeslehrerkommission dieselbe Firma 

auch für die Auswahl von Schulleitern im Landeslehrerbereich beauftragt. 

 

Zu Punkt 4.: 

Anlässlich der letzten Landtagswahlen und der damit verbundenen Neukonstituie-rung 

der NÖ Landeslehrerkommission wurden Gespräche mit anderen einschlägigen 

Firmen geführt. Es liegt auch weiterhin das Bestreben vor, beste Kosteneffizienz zu 

erreichen. Es ist beabsichtigt, eine Effizienzsteigerung im Objektivierungsverfahren zu 

erzielen. Der Vorsitzende der NÖ Landeslehrerkommission wird im September 2004 

einen Vorschlag zur Weiterentwicklung des Verfahrens der NÖ Landeslehrer-

kommission vorlegen. 

 

Zu Punkt 5.: 

Die diesbezüglichen Ausgaben werden bei der Abteilung Gebäudeverwaltung 

budgetiert. 

Mit freundlichen Grüßen 

 


